Motion du 20 janvier 2010 de MM. Simon Brandt, Alexandre Chevalier, Jean-Charles Lathion, Rémy Burri, Salvatore Vitanza, Jacques Hämmerli, Mme Odette Saez, Patricia Richard et Florence Kraft-Babel: «Suivons les conclusions du forum Gesport: pour un soutien accru au mouvement Genève Futur Hockey».

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 27 avril 2010)

MOTION

Considérant:

- que le forum Gesport a conclu à la nécessité d'un soutien accru et ciblé aux divers mouvements juniors et de formation présents dans le canton;
- le manque à gagner du Genève-Servette Hockey Club (GSHC) pour l'exercice courant, dû notamment au retrait des loges;
- l'inévitable répercussion de ces «pertes financières» sur le développement du mouvement junior et de la formation des jeunes hockeyeurs;
- la volonté, maintes fois affirmée, de la Ville de Genève de soutenir l'intégration des jeunes par le sport;
- que l'engouement suscité par l'équipe professionnelle du GSHC amène un nombre croissant de jeunes à s'inscrire dans l'école de formation de hockey;
- les synergies possibles entre secteur professionnel et junior dans le club genevois qui joue les premiers rôles dans le championnat suisse de ligue A,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de s'entremettre avec le Genève-Servette Hockey Club en vue d'un soutien accru de la Ville de Genève à l'association Genève Futur Hockey, laquelle vise à créer un encadrement professionnel pour le coaching technique de hockey et un concept sport étude adapté aux spécificités de ce sport;
- de créer une ligne budgétaire ad hoc dès le budget 2011.